

**La cita será el próximo domingo 10 de marzo a las 12:30 horas en la Escuela Municipal de Música y Arte de Almería y la entrada será gratuita.**

La Asociación Musical Ortiz de Villajos presentará este próximo domingo día 10 de marzo, su primer trabajo discográfico, titulado 'Melodías con Alma', que conmemora el XX Aniversario de la Asociación, en el auditorio de la Escuela Municipal de Música y Arte de Almería, bajo la dirección de Francisco Manuel Castilla Gutiérrez. Este concierto de presentación de su primer trabajo discográfico comenzará a partir de las doce y media del mediodía y la entrada será gratuita.

En 1992 nace la Asociación Musical Ortiz de Villajos, tomando nombre del compositor abderitano Ángel Ortiz de Villajos autor de miles de composiciones de diferentes estilos, entre ellos el charleston, un género poco conocido en España en aquellos años. Empezó impartiendo clases de solfeo a un grupo de 60 alumnos con el propósito de formar una banda de música en el municipio. Con la ayuda del Ayuntamiento de Adra se compraron los primeros instrumentos, comenzando así las clases, completando la formación musical de los alumnos para crear una banda de música.

Tras este tiempo la Asociación Musical Ortiz de Villajos consigue dar su primer concierto el día 28 de febrero de 1993 conmemorando el día de Andalucía. Han sido numerosas las actuaciones por toda la provincia de Almería, el municipio de Adra y otras provincias andaluzas, participando en todas sus fiestas, conciertos y celebraciones, así como ha estado presente en la Semana Santa de Almería, Granada y Murcia.

Este primer trabajo discográfico es el proyecto más ambicioso e importante de la Asociación, un sueño hecho realidad y un objetivo cumplido, ya que denota el progreso de mejora de la Asociación. La Asociación puede presumir, tras cumplir 20 años de historia, de ser un referente de formación musical y transmisión de valores culturales con verdadero calidad musical.

En la actualidad, la Asociación Musical está compuesta por cincuenta integrantes de diferentes

edades, niños en edad escolar, estudiantes universitarios y trabajadores. La Banda se nutre de la escuela de música donde una vez alcanzada la formación necesaria, los alumnos pasan a formar parte de ella.